

BINMAS

Kapolsek Gunung Tanjung Polres Tasikmalaya Kota Pantau Langsung Distribusi Logistik Pilkada dari PPK ke PPS

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID

Nov 26, 2024 - 12:56



Polres Tasik Kota – Kapolsek Gunung Tanjung, Polres Tasikmalaya Kota, Iptu Deni Susanto pada hari ini melakukan pemantauan langsung terhadap proses distribusi logistik Pilkada dari Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) ke Panitia Pemungutan Suara (PPS) di wilayah Kecamatan Gunung Tanjung kabupaten

Tasikmalaya,, Selasa (26/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan distribusi logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat.

Kapolsek menyampaikan bahwa pengamanan dan pemantauan distribusi logistik Pilkada menjadi salah satu prioritas utama pihak Kepolisian untuk menjaga kelancaran jalannya pesta demokrasi. "Kami memastikan bahwa logistik Pilkada sampai dengan aman dan tepat waktu ke PPS di masing-masing desa. Selain itu, kami juga memastikan bahwa seluruh tahapan berjalan sesuai dengan prosedur dan tanpa kendala," ungkap Kapolsek Gunung Tanjung.

Distribusi logistik Pilkada yang meliputi kotak suara, surat suara, dan perlengkapan lainnya dijadwalkan dilakukan dengan pengawasan ketat dari pihak kepolisian guna menghindari terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan. Kapolsek juga menekankan pentingnya kerjasama antara aparat keamanan dan penyelenggara pemilu agar proses pemilu berjalan lancar dan damai.

Sementara itu, Ketua PPK Gunung Tanjung, menyatakan bahwa semua logistik Pilkada telah disiapkan dengan baik dan telah mendapatkan pengawasan dari pihak terkait. "Kami sudah melakukan pengecekan berkali-kali, dan kini kami serahkan kepada PPS untuk disalurkan kepada masyarakat," jelasnya

Distribusi logistik Pilkada di Kecamatan Gunung Tanjung Kabupaten Tasikmalaya berjalan lancar dengan pengawasan yang baik dari aparat kepolisian. Kapolsek Gunung Tanjung juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif menjelang hari pemungutan suara.

Dengan adanya pemantauan langsung ini, diharapkan seluruh tahapan Pilkada di wilayah Kecamatan Gunung Tanjung dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar, serta menciptakan suasana yang damai menjelang hari pencoblosan.